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El Ayuntamiento de Adra ha dado luz verde en el último pleno a una moción presentada por el
Grupo Municipal del PP y que ha contado con el apoyo del PSOE, para volver a exigir y
demandar a la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía una
limpieza exhaustiva del Río Adra, tanto de la zona central del cauce, como de las zonas con
especial peligro, como las cercanas a las viviendas.

  

  

Según el concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, “debido a la falta
de respuestas por parte de la Junta de Andalucía antes las numerosas solicitudes realizadas
para que realice la limpieza exhaustiva del cauce del Río Adra y ante la demanda que
numerosos ciudadanos abderitanos nos trasladan, siendo además conscientes de que la
situación en la que está el cauce pudiera dar lugar a graves situaciones, nos vemos en la
obligación de volver a exigir a la Junta de Andalucía la limpieza exhaustiva del cauce del Río
Adra”.
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A esto hay que añadir del peligro de inundaciones y “existe como problema añadido el del
incendio, que ocurrió el pasado mes de mayo de 2012, cuando se produjo uno muy cercano a
las viviendas, que afortunadamente y gracias a la actuación de los servicios de Protección Civil
de Adra y del INFOCA, no se tuvieron que lamentar desgracias mayores. De todo informamos
a la Junta de Andalucía en su día y sigue sin realizarse ninguna actuación”, según apunta el
concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López.

  

  

El propio concejal de Agricultura asegura que “el problema sólo tiene una solución y es que es
necesario, prioritario, muy importante y vital para nuestra ciudad, que la Junta de Andalucía
realice la limpieza exhaustiva del cauce del Río Adra e insistimos en que sólo así se pondrá
solución a los problemas”.

 2 / 2


